

Martes, 12 de diciembre de 2023

Enlaces rápidos



PORTADA

VILLAVICENCIO

REGIÓN

NACIONAL

COLUMNISTAS

AMBIENTALES

CONTENIDOS ESPECIALES

ENTREVISTAS

EXPERIENCIA DE PAZ

¿Un legado cuestionable?: Esto deja el alcalde de Acacías



VALENTINA MEJÍA

Publicado en Dic 11, 2023

Sección REGIÓN



COMPARTE



El balance de la gestión del mandatario Eduardo Cortés está marcado por la brecha entre las promesas realizadas y los resultados tangibles, especialmente en sectores clave como educación, vivienda y seguridad.

A solo un mes de concluir su mandato, la percepción de la ciudadanía ante la gestión del alcalde de Acacías, Eduardo Cortés, no es positiva. **En una entrevista con el concejal Gildardo Santos, se revelaron detalles sobre el desempeño de Cortés durante los últimos**

cuatro años, destacando que se quedó "corto" en un 50% en el cumplimiento del Plan de Desarrollo.

Santos subrayó que la comunidad tiene una percepción clara de la gestión, ya que, a pesar de las promesas prometedoras en el Programa de Gobierno que lo llevó al cargo, estas no se materializaron en la realidad.

Durante su mandato, Cortés habría prometido obras significativas en áreas como educación, **deporte, turismo y comercio, sin embargo, según Santos, estas promesas quedaron en solo discurso.**

Incluso, al revisar el Plan de Desarrollo aprobado por el Concejo Municipal, Periódico del Meta pudo constatar la ausencia de varias obras importantes para el progreso de Acacías, las cuales aún no se han concretado hasta la fecha.

Proyectos fundamentales, entre ellos la edificación de un Campus universitario con enfoque técnico y tecnológico, la creación del complejo deportivo de la Villa Olímpica, la implementación de un sistema de teleférico turístico, la concepción de un parque temático, la renovación de la Plaza Central, **e incluso la puesta en marcha de un Centro de Desarrollo Infantil, se quedaron estancados en el terreno de las promesas incumplida**

Lea: Firmantes de paz en Acacías se capacitaron en la catación de café

*"Realmente lo que se ve es muy poco, se tenían gestiones con **Ecopetrol** para obras en San Isidro de Chichimene, pero no se llevaron a cabo. Lo único que uno ve que está en marcha es el Distrito de Policía y la construcción de la Casa de la Cultura. Sin embargo, esta última ha experimentado contratiempos significativos debido a modificaciones en los diseños y a demoras en los pagos a los trabajadores", expresó el concejal.*

En temas de soluciones de vivienda, Santos precisó que solo se entregaron 208

apartamentos, de los 500 prometidos. *"En ese proyecto también hay denuncias porque dicen que fueron entregados a dedo, a familiares de los mismos funcionarios. De hecho, hay dos compañeros concejales que fueron beneficiados, entonces se quedó muy corto, las demás viviendas de interés social han sido por gestión del gobierno departamental".*

En relación a la seguridad, el concejal detalló que el crecimiento desmesurado de Acacías ha exacerbado los problemas de inseguridad, agravados por la llegada de población extranjera.

“Entendemos que la seguridad puede ser un desafío para cualquier líder, pero es fundamental que, ante el crecimiento del municipio, se incremente la presencia de la fuerza pública. Lamentablemente, seguimos contando con el mismo nivel de recursos, lo que impide a los cuadrantes abordar eficazmente la seguridad en tantos barrios, resultando insuficientes para atender la creciente demanda”, agregó el concejal.

En relación al comercio, Carlos Iván Moreno, miembro de Asobares y de la Asociación de Comerciantes de la zona de El Malecón,

señaló a Periódico del Meta que existe un desorden significativo. Explicó que las zonas rosas han experimentado un crecimiento desmedido y que la falta de control por parte de la administración actual ha contribuido a este desbordamiento.

“Las ventas han experimentado una disminución del 50% desde que comenzaron a proliferar estos negocios ilegales en la parte alta del municipio. Los presidentes de las Juntas de Acción Comunal han expresado su preocupación por los niveles de ruido, ya que estos bares se han establecido en zonas residenciales”, comentó.

Según Moreno, han estado trabajando con el mismo Plan Básico de Ordenamiento Territorial (PBOT) desde 2012,

sin que se hayan realizado modificaciones. Por lo que esta falta de actualización ha dejado a la Policía sin herramientas efectivas para regular el uso del suelo y abordar los desafíos emergentes en la dinámica urbana.

Periódico del Meta intentó coordinar una reunión con el alcalde para abordar estos temas relevantes sobre su gestión municipal. Sin embargo, no fue posible concretar dicha reunión. Asimismo, **no se obtuvo respuesta por parte de Cormacarena frente a si han prestado alguna asesoría en materia de PBOT al municipio de Acacias.**



VALENTINA
MEJÍA

Periódico del Meta realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

**Entérese de toda
la información**

Conéctese a
nuestras redes
sociales

 PDM en Facebook

 PDM en Twitter / X

[< Niño llanero se coronó campeón de Easykart](#)

[Hurtan instrumentos musicales a rockero llanero >](#)

[📍 Acacias Colombia](#) [Cormacarena](#) [Meta](#) [Noticias de Colombia](#) [noticias de villavicencio](#) [Noticias del Llano](#) [Noticias del Meta](#)

[Contacto](#) [Aviso legal](#) [Política cookies](#) [Configuración de cookies](#) [Política de privacidad](#) [Mapa del sitio](#) [Fe de erratas](#) [Pauta para empresas](#) [RSS](#) [Newsletters](#) [Índice de temas](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [YouTube](#) [RSS](#)



Periódico del Meta realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

